



#PRESIDENTASHEINBAUM

Logran acuerdos con aliados

LA PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL, LISTA ESTE MES

1

De febrero inició periodo ordinario de sesiones en el Congreso.

POR F. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ

PAÍS2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La propuesta de la reforma electoral se tiene prevista que esté lista la próxima semana para que este mismo mes (febrero) sea enviada al Congreso de la Unión, adelantó la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Sí va a haber. Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que es en febrero —vamos a ponerlo así—, en el mes de febrero se enviará al Congreso", enfatizó.

En conferencia, afirmó que sí habrá acuerdo con los aliados del PT y el PVEM para impulsar la reforma, luego de que sus lí-

2014

Año en que se realizó la última reforma electoral en el país.

POSTURA DE LOS ALIADOS

1 Alberto Anaya, líder del PT dijo que la reforma prosperará si ésta no es regresiva.

2 Manuel Velasco, del PVEM, afirmó que continúan en diálogo con el gobierno.

deres criticaron la construcción de la misma.

Sobre si la Reforma Electoral se aprobará durante el periodo ordinario vigente del Congreso de la Unión, la Presidenta resaltó que eso lo definirá el propio Legislativo, pues argumentó que el único objetivo del Ejecutivo es enviarla.

"Ya lo tendrá que definir el propio Congreso. Nuestro objetivo es enviarla y ya ellos verán los tiempos para su aprobación", expuso la mandataria.

En tanto, Sheinbaum desestimó la preocupación de que una posible reducción en el financiamiento para futuras elecciones y partidos políticos pudiera incrementar la influencia del crimen organizado a través de dinero ilícito.

Afirmó sin dar detalles, que la propuesta de reforma electoral incluye medidas específicas para proteger las elecciones contra este tipo de recursos. "Sí, significa más fiscalización. Y también en qué se usan los recursos", enfatizó. ■